



こりす組 クラスだより 2月



2025年 2月25日
ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

- * 簡単な集団ゲームや体操で 寒い中でもお友だちと楽しく体を動かす
- * 幼稚園のいろいろなお部屋を知って これからの期待感をふくらませる
- * 玩具の貸し借りを言葉で伝える

今月の歌

♪おさんぽより

おさんぽにいこう どんどん
 みんなしていこう どんどん
 おてんきもよくて おさんぽより
 こいぬがしっぽをふってるとよ
 たんぽぽのはなさいてるよ
 おひさまだつてついてくる
 おさんぽは いいなあ やあ!

今月の聖句

「わたしは弱いときにこそ
 強いからです。」
 (コリントの信徒への手紙Ⅱ 12:10)

今月の賛美歌

♪ つくしのように

つくしのように すくすくと
 主イエスの子どもよ
 のびてゆけ



鬼のお面作り 寒い冬を追い払い暖かい春を呼ぶためにそして皆が元気でいられるように節分の豆まきをするんだよ、と節分の話聞き鬼のお面作りをしました。好きな色の毛糸のポンポンを選びお面のベルトに貼り付けます。角も好きな色の角にクレパスで模様を描き自分でベルトに貼り付けました。「何本角の鬼にしてもいいよ」と伝えると1本2本...とそれぞれ好きな本数を描いていました。中には4本角の子どもも!!お面が完成すると早速被って鬼に変身「ガオー」「鬼だぞー」と部屋を練り歩きます。お面が完成した子どもから次々かわいい鬼が増えていき部屋はすっかり鬼の子の幼稚園に(^^) 3歳児らしくすぐに空想の世界に入り生き生きと鬼になりきって動く様子はとても可愛らしく微笑ましく感じました。全員が作り終わり片付けようかという時間になっても鬼変身ごっこは終わらず、そのまま外に出て驚かしに行くことに!! 職員室やこうさぎ組に行き皆が驚いてくれることにますますなりきり度が上がったこりす組でした(^^♪)



こうさぎ4組と豆まきごっこ 豆まきごっこの前日こうさぎ4組さんにお邪魔しました。初めての交流でしたが、隣の部屋でトイレも一緒ということで少し馴染みがあり緊張も早くほぐれたようです。目新しい玩具に喜んで遊び新聞紙の豆作りも一緒にしましたよ。その後集い礼拝も合同でしてみることに。名前呼びの返事は緊張や照れがあって小さな声だったりしましたが「ちらちらおちる♪」の聖歌は頑張っって唄っていましたよ。1歳年上の4組さんの集い礼拝での素敵な様子を見て良い経験となったようです。そして豆まきごっこ当日! 朝から「豆まきいつ?」「鬼くる?」と期待の声が聞かれました。豆まきが始まる前、うきうき嬉しそうなお子どものがほとんどでしたが『怖い鬼が来るのかな?』とちょっぴり心配そうなお子どものもいて、「優しい鬼もいるよ。」「みんなで豆をまけば大丈夫!」と励ましました(^^) そんな中4組さんの鬼がやってくると...みんな勢いよく豆をまき始め怖がっていた子どもも一生懸命に鬼に向かって豆をまいていました!! その子どもたちの表情が色々で...ニコニコ楽しそうだったり真剣にやっつけようとしていたりやっぱり怖そうだったり...!! ようやく鬼が退散していくと思わず「やったー!」の声。「鬼怖くなかった」「鬼逃げていったねえ。」等興奮気味に感想を教えてくださいました。次はこりす組が鬼になり4組さんに行く番です。豆まきの楽しさを知って早く行きたくてうずうずする子どもたち。お面を被り鬼になりきって4組さんに行くときすごい勢いで豆が飛んできてちょっと腰が引けてしまう様子もありましたが(笑)なんとか前の方まで脅かしに行っていました。こりす組に引き上げた後の子ども達はどの子も生き生きと満足気な表情でしたよ(^^♪) この日残念ながら欠席だった子どもがあり翌週にも部屋でミニ豆まきごっこをして2度目も盛り上がったこりす組です。



こりすアルバム 保育参加

1/14 果物探し



1/22 しっぽとり



2/4 あぶくたった



2/18 みかんみるく



例年以上の寒波の影響で寒い日が続く2月でしたね。寒さが苦手な子どもは外遊びに誘っても「寒いし嫌」「行かない」と室内にいたい様子でしたが、皆のお気に入りの『あぶくたった』『しっぽとり』に誘うと「やる〜」と園庭に出てきます。寒い中でもみんなでわいわい追いかけて走っていると身体も温まり笑顔になって楽しんでいました!『あぶくたった』では子どもたちに「〇〇の音」を考えてもらうのですが、なかなか面白い発想をしてくれていつも感心していました! *ねこちゃんの音*けん玉の音*かぼちゃの音*恐竜の音*お風呂の音*ひとりでこれを言うことがやりたくて「鬼になりたい」「捕まらなかった〜」との声も。そんな子供たちの成長が目に見えて嬉しく、そろそろ進級が近いことも感じています。

1,2月に行いました『保育参加』にご参加・ご協力頂きありがとうございます。子どもたちの普段の園生活を知って頂く機会としての1日いかがだったでしょうか? 子どもたちはこの行事の話をした時からおうちの方と過ごす日を楽しみにしていて、特に2回目以降の子ども達は「〇〇のお母さんはいつ?」「あと何回寝たら?」と聞いてきてカレンダーの印を見て自分のおうちの方が来られる日を待ちきれないようでした。当日は一人で身支度したりトイレに行ったりする様子をおうちの方に見てもらい皆得意気でしたね。保護者の方々にはそんな頑張っている姿や友達と関り遊ぶ様子等おうちとは少し違う姿をたくさん見て頂き成長を感じて頂けていたら嬉しいです。参観ではなく参加ということで給食の配膳や子どもたちの見守り等、たくさんのご協力ありがとうございました。

3学期もあと少しになりました。進級が嬉しく待ち遠しい反面新しい環境に不安もあるかと思ひます。心配なこと気になることありましたらいつでもお声がけくださいね。進級までの残りの日々『こりす時間』をめいっぱい楽しみたいです。おうちの方々もゆったりと見守って頂けたらと思ひます



こうさぎ組で遊びました

2/14こうさぎ組が遠足でお留守の日にこうさぎ1組の部屋を借りて半日過ごしました。初めてお邪魔するお兄さんお姉さんの部屋に興味津々!!「ピアノ大きい!」「おさかな(グッピー)は一緒〜」「(違う)ドレスある〜!」「トイレ大きいで(広い)」等感想を口々に話します。大事なものは触らないと約束した後すぐに気になる玩具で遊び出しました! 人気なのはやはりまごどコーナーとドレス。車の玩具もこりすにはないものですぐに見つけていましたよ。コマやアイクリップ(洗濯ばさみのような玩具)ライトテーブルも楽しみました。集い礼拝もここでやり、いつもより緊張感を持ち参加(^^) ひとつ年上の部屋にいることをよく理解しているなあと感じました。こうして4月の進級を楽しみに少しづつ準備心構えをしていきます(^^)

